

Desbandada en el PRI: quiénes han abandonado el partido previo a las elecciones 2024

A meses de que sea la elección federal, el Revolucionario Institucional continúa perdiendo no sólo entidades federativas, sino también militantes y cuadros de alto perfil



Las renuncias en el PRI no son nuevas, aunque es cierto que desde que Alejandro *Alito* Moreno Cárdenas asumió la presidencia del partido, así como la derrota en 2018 a nivel federal, éstas han aumentado y han tenido en común **una crítica hacia el ahora dirigente nacional**.

Fue en julio de este año, tras la pérdida de la gubernatura del Estado de México —el popular bastión priista—, que el tricolor sufrió un duro golpe en el Senado de la República, debido a que no sólo perdió a cuatro de sus más conocidos cuadros, sino que dejó de ser la tercera fuerza política y estuvo a punto de bajar hasta la quinta.

Desbandada en el PRI: guiénes han abandonado el partido previo a las elecciones 2024 - Infobae